
5 Pièces

146 m²

Réf. 2491

1 680 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Offrez vous un cadre de vie exceptionnel avec cette villa de plain-pied,

idéalement  située  dans  une  impasse  paisible  et  offrant  une  vue  mer

imprenable  sur  le  golfe  de  Saint-Tropez.  Exposée  Sud-Ouest,  cette

propriété  bénéficie  d'un  ensoleillement  généreux  tout  au  long  de  la

journée.  4  chambres  spacieuses,  dont  1  une  suite  parentale  et  un

bureau,  Beau  séjour  lumineux,  offrant  un  cadre  de  vie  élégant  et

confortable  Cuisine  contemporaine  entièrement  équipée  et  aménagée

avec  coin  repas  Terrain  plat  et  sans  vis-à-vis,  joliment  arboré  Piscine

neuve, parfaite pour se rafraîchir et se détendre, ...

Treat yourself to an exceptional living environment with this single-storey villa, ideally

located in a peaceful cul-de-sac and offering a breathtaking sea view of the Gulf of

Saint-Tropez.  Facing  South-West,  this  property  benefits  from  generous  sunshine

throughout the day. 4 spacious bedrooms, including 1 a master suite and an office,

Beautiful bright living room, offering an elegant and comfortable living environment

Fully  equipped  and  fitted  contemporary  kitchen  with  dining  area  Flat  and

unobstructed  land,  beautifully  planted  with  trees  New  swimming  pool,  perfect  for

cooling off and ...

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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